
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５０４回例会 ２０１６年７月２１日(木)(曇） 

夜間例会 

新会員及び交換学生今井さん歓迎会・交換学生島倉さん壮行会 

点鐘 １８：００   於：秦野市文化会館 やなぎや  

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱 「それでこそロータリー」(酒井健一君代理山谷洋 

子さん) 

ビジター紹介 青少年交換学生 今井亜子さん、 

保護者 今井尚子さん 

       青少年交換学生 島倉優奈さん、 

保護者 島倉美恵子さん 

祝誕生記念日 ＜会員＞相原君（７/２１） 

＜奥様・ご主人＞瀬戸君（７/２１） 

 

 

○ 皆さん、こんばんは。初めての試みですが夜間例会を 

開催させて頂きます。いろいろなクラブが初めて今年 

度から夜間例会を開催されるところが多く、趣旨は会 

員の維持・新会員の歓迎等のために親睦を深めていこ 

うということのようです。実は秦野では既に秦野ＲＣ 

や秦野中ＲＣクラブでも開催されたようで、名水ＲＣ 

が最後となります。 

  さて「今日は何の日」ですが、ネット上ではいろいろ 

ありますが、今日は私の良妻の誕生日になります。 

○ ガバナー事務所より 

１．地区大会記念親睦ゴルフコンペのご案内 

開催日時：平成28年9月26日(月) 8：00スタート 

場所：レイクウッドゴルフクラブ 

締め切り：平成28年8月12日(金) 

プレー費：16,320円 

参加費：5,000円 

２．２０１７～１８年度のロータリー奨学生の募集の 

ご案内 

①募集案内・応募要項 

②グローバル補助金によるロータリー奨学生の申請書 

③地区補助金による地区ロータリー財団奨学生の申請 

 書 

④奨学生募集のパンフレットの片面ずつ 

クラブでの締め切りは、2016年10月10日(月) 

地区への締め切りは、2016年10月20日(木) 

語学試験と面接は、2016年11月5日(土) 

候補者・補欠候補者のオリエンテーションは、 

2016年11月13日(日) 

会員数 34名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

[ [事後]神崎君(ガバナー補佐 

連絡会議) 

相原君・木村さん(秦野中) 
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ラ
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７月21日(木) 

○ クラブ協議会 

新入会員歓迎 

交換学生歓迎会 

及び壮行会 

 
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

７月28日(木) 

○ クラブフォーラム 

未来計画推進委員 

会（軽便鉄道事業） 

 

出席数     22名    

出席率 64.7％    

前々回

の修正 

  90.62％    

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



３．地区米山奨学セミナー＆カウンセラー研修会開催 

のご案内 

日時：2016年8月27日(土) 14：00～17：00 

   14：00～15：20 セミナー 

   15：30～17：00 カウンセラー研修会 

場所：辻堂北口 アイクロス湘南 

 

 

【受付文書】 

 ①ちっちゃな星の会より、夏祭りへのお誘い 

  日時：平成28年8月7日(日) 11：30より 

  場所：秦野市野外活動センター 

 ②ロータリー米山記念奨学会より、普通寄付金申告用領 

収書の受付開始について 

 

【例会変更】 

 ［伊勢原中央］7月25日(月) → 夜間例会 

（点鐘 18：00）「じゃこ屋勝一」 

［平塚南］7月29日(金) → 夜間例会 

     8月12日(金) → 休会 

     8月26日(金) → 夜間例会（花火見学会） 

（点鐘 18：30）「平塚プレジール６Ｆ 大山」 

 

 

○ 瀬戸誠君 「今井銀河さん・関隆明さん入会おめでと 

うございます。今井亜子さんおかえりなさい、島倉優 

奈さん頑張って下さい。北村俊さん開店おめでとう。 

妻の誕生祝いありがとうございます。」 

○ 前肇君 「新会員両名の方々、これからもよろしくお 

願いします。」 

○ 柳川清紀君 「関さん・今井さん入会おめでとうござ 

います。」 

○ 相原宏君 「誕生日のお祝いありがとうございます。 

稼ぐのに忙しくロータリーを忘れそうですが、二人の 

新会員に是非会いたいと無理をして参上致しました。 

これからもよろしく。私のように欠席してはいけませ 

ん。」 

○ 山谷洋子さん 「今井亜子さん、おかえりなさい。ま 

た島倉さん気を付けていってらっしゃい。関さん、仲 

良くして下さいね。」 

○ 北村俊和君 「スマイルします。」 

○ 高橋幸雄君 「私用にて早退します。」 

○ 諸星道治君 「新会員の皆さん、交換学生の皆さんよ 

うこそ名水ロータリークラブへ。今日は楽しくやりま 

しょう。」 

○ 小澤賢君 「スマイルします。」 

○ 諸星常平君 「お二人の新会員を大歓迎致します。交 

換学生のお二人おかえりなさい、そして頑張って。」 

○ 陶山典之君 「皆さん、会費をありがとうございます。

新会員のお二人と交換学生のファミリーの皆さんよう 

こそ！」 

○ 古谷スミ子さん 「関さん、今井さんご入会おめでと 

うございます。交換留学生今井さん、おかえりなさい。 

島倉さん頑張ってね。人生を豊かにする言葉“ありが 

とう”をすべての会員に捧げます。」 

 

 

○ 今井亜子さん、メキシコより帰国 

 

○ 島倉優奈さん、アメリカ・カナダへ出発 

 

 

 

○ 親睦奉仕委員会 北村俊和委員長 

初めての夜間例会ということで、趣旨の説明を若干さ 

せて頂きます。先程の会長のお話しにもありましたよ 

うに夜間に例会を行うことにより、会員同士のコミュ 

ニケーションの活性化、会員の維持に繋げていきたい 

と思います。 

スマイル報告 

幹事報告 

交換留学生花束贈呈 

懇 親 会 



○ 本日は、新会員の方と交換学生の方がお見えになって 

いるのでテーブルを夫々二つに分けさせて頂きました。 

  その中で、食べ物や飲み物を差しつ差されついろいろ 

  な話しを聞き出して頂き、また聞きたいことなども交 

  え盛り上がって頂きたいと思います。 

  各テーブルにはリーダーをお願いしており、最後に各 

  テーブルで会話した内容を紹介して頂くことと致しま 

す。 

○ ［乾杯のご発声］副会長 諸星道治さん 

  新会員の方々、交換学生のますますのご発展をお祝い 

  し、また名水ロータリークラブがますます仲良く発展 

  しますように。乾杯！ 

 

○ 【入会式】 

会員増強・会員維持委員会委員長 東島礼美さん 

休まず楽しく出席して頂き、今日お渡ししたものをよ 

く読んで下さい。 

①今井銀河君 ← 瀬戸会長紹介 

②関 隆明君 ← 前幹事紹介 

 

＜今井銀河君＞ 

 はじめまして。まだまだ分からないことが多くて、経営 

に関しても同じでこれからいろいろ教えて頂きたいと

思います。よろしくお願い致します。 

＜関隆明君＞ 

 皆さん、こんにちは。私は電気保安管理士ということで 

電気管理事務所を個人事業主としてやっております。仕 

事の方は今年で５年目に入り、ようやく軌道に乗ったと 

いうところでございます。今後ともよろしくお願い致し 

ます。 

 

○ 【食事・懇親】 

 

 

 

 

 



 

○ 【交換学生挨拶】 

＊米山記念奨学委員会委員長 山口光弘さん 

 今井亜子さん、無事一年間交換学生を終えられありがと 

うございました。メキシコの高校の経験したこと等素晴 

らしい思い出が残ることと思います。これからも頑張っ 

て下さい。 

＊今井亜子さん 

 こんばんは。今日はメキシコで学んだことを少しお話し 

します。 

 ①滞在していた街は、スペインが統治していた時の景観 

 を残し街全体が文化遺産に登録されている美しい街です。 

 ②メキシコの食事について、「タコス」が有名だと思いま 

す。日本と違った食べ方でもうほっぺが落ちるくらい美 

味しいです。また伝統的な料理もいっぱいあり、思いの 

ほか時間を掛けて作ったり・繊細なつくりのものが多く、 

驚かされました。 

③いろいろな行事に参加させて頂き、体験させて頂きま 

したが、仮装して行進するところで敢て浴衣を着て日本 

の文化を伝えようとしたり、メキシコでは有名な日本の 

お盆のような「死者の日」という日に、街では骸骨を顔 

にペイントした人が多く「死者の日」というのに明るく 

とても面白かったです。 

一年間を通して、ダンス教室へ通わせて頂きとても貴重 

な経験ができました。 

④交換学生インバウンドの活動についてですが、派遣さ 

れていた地区は65名の交換学生が世界各国から来てい 

ました。その中で日本人は一人だけだったのですが、友 

達もたくさんできました。最初の集まりの時に各自が自 

分の国について紹介するという課題があり、自分は浴衣 

を着て花笠音頭を踊りました。その際に賞を頂いてそれ 

がこの帽子です。 

 ⑤最後にロータリーの大きな会議があり、交換学生がメ 

キシコの民族衣装を着て踊ったり、招待されていた日本 

の大使の方に花笠音頭を踊るように依頼されまた踊り 

ました。 

 ⑥一年間の感想です。メキシコは自分にとって初めての 

海外でした。そして初めて一年間という長期滞在で不安 

でしたが、メキシコに着いたらホストファミリーの方や 

現地のロータリークラブの方がとても暖かく迎えてく 

れて、あっ私は大丈夫だなと思えました。メキシコは凄 

くそういう国だなと感じます。不安なことも必ずがっし 

受け止めてくれて暖かく包んでくれます。 

一年間は嬉しい・悲しいばかりではありませんでしたが 

現地の友達や家族と同じ気持ちを共有できた時やお腹 

を抱えて笑ったり、文化も言葉も違えば距離もこんなに 

離れているけど人間はみんな同じなんだという感覚で 

分かりあえました。日本から出なければ、こんな経験も 

感情も得ることができなかったと思っています。これか 

らも焦らず自分の道を歩いて行きたいと思っています。 

この経験から自分の糧になると確信しています。今回の 

滞在は、私の周りで支えて下さったすべての方々のお陰 

で乗り切ることができました。秦野名水ロータリークラ 

ブの皆様、いつも暖かく支えて下さり本当にありがとう 

ございました。 

 

 

＊今井尚子さん 

 一言お礼を言わせて頂き度く。メキシコに旅立ったのが 

丁度1年前であっという間の11ケ月でした。6月に現地 

の様子を見にメキシコに行ってきました。まぁ、何とい 

い所でいい環境で、ロータリークラブの皆さんが暖かく 

良くして下さってる中で過ごしてきたんだと思い、大安 

心でとても良いチャンスを与えて下さり感謝しており 

ます。あちらで交換学生たちが混じってとても仲良くし 

ているのを垣間見て、今テロとか戦争とか世界中が物騒 

になっておりますが、こういう若い人たちがどんどん仲 

良くなりこれを支えて、こういう機会をどんどんやって 

おられるロータリークラブは素晴らしいなと感動して 

帰ってきました。子供たちにもこういう役立つような道 



を歩んで欲しいと心から思っております。本当にありが 

とうございました。 

 

＊米山記念奨学委員会委員長 山口光弘さん 

 島倉優奈さん、今回アメリカ・カナダ方面に行かれると 

いうことで結団式がありました。 

 ８/２５にアメリカのワシントン州に行くことが決まり 

ました。いろいろ楽しんできて下さい。 

＊島倉優奈さん 

 こんばんは。2016－2017年度アメリカ・カナダ派遣の 

アメリカ ワシントン州派遣になりました。今回は交換 

留学の抱負を英語と日本語でお話ししたいと思います。 

この度は私をスポンサーして下さりありがとうござい 

ます。 

①留学したいと思ったきっかけ。将来、グローバルリー 

ダーとして世界で活躍したい・社会貢献したいという目 

標がありました。今見ている世界を広げたい、多くの文 

化・人種・民族があることを実感したいという当たり前 

が当たり前でないことを身を持って感じたかったから 

です。そのためには多くのコミュニケーションをとるこ 

とが重要だと考えられます。 

もともとコミュニケーションをとることは苦手ではあ 

りませんが、慣れない地で生活すること、その圧力に圧 

倒され臆病にならないように注意したいです。異国の地 

でも自分らしさを忘れず何事にも積極的にチャレンジ 

することを常にモットーとして持っておきたいと思い 

ます。 

 ②ロータリークラブの交換留学の目的として、日本の親 

善大使となって、日本文化を伝えるという大きな使命が 

あります。具体的に何をしようかと考えていましたが、 

 ローテックスの方が幼稚園や小学校に日本語や文化を教 

えに行った、また日本語学校を設立したとお話しされて 

いて、それはボランティアにもなり日本について幅広く 

教えられる良い方法ではないかと思い、機会があれば是 

非私も挑戦したいです。そのためにも、折り紙など日本 

の伝統的な遊び・食事や作法・歴史等様々なものを学び 

直している途中であります。 

 ③交換留学を行い、異文化を伝える意味とは必ずそれが 

世界平和に繋がると考えています。沖縄研修で学び個性 

を認め合うことが出来たとき私は世界が平和になると 

信じられました。その先駆けとして私たちは活躍しなけ 

ればならないのです。よって日本の文化を伝えるととも 

にアメリカの文化を存分に吸収しそれをまた広く日本 

に伝えたいと思います。 

留学後は国籍がどうのという概念が無くなるくらいの 

グローバルな世界の人間になりたいです。 

④最後に、このような交換留学の機会を頂きありがとう 

ございます。大変感謝しております。この期待を裏切る 

ことの無いよう精一杯自分の役目を果たし、有意義な時 

間を過ごせるよう努めてきますので応援の程よろしく 

お願い致します。 

 

＊島倉美恵子さん 

 まだ高校２年生なのでいろいろ不安もありますが、来年 

今井さんのようにお土産話しをいろいろ皆さんにでき 

ますようにと思っております。今回はこのような機会を 

設けて頂きありがとうございます。 

 

 



○【各テーブル話題紹介】 

１．青少年奉仕委員会 委員長山谷洋子さん 

 先程、彼女たちがいろいろご挨拶させて頂いているので 

 皆さんご理解頂けてると思いますので、一つだけお話に 

ならなかったこと、今井亜子さんが明日卒業式を迎えら 

れるそうです。その後来年の大学受験を目指すそうです。 

島倉優奈さんも２年生で行かれ、来年帰国後は３年生に 

なられるということです。こちらのテーブルでは、荷物 

はどのように詰めて大変だったなど大いに盛り上がり 

ました。 

２．青少年奉仕委員会 副委員長古谷スミ子さん 

 このお二人のお嬢さん方を見ていると、ロータリーって 

 とても素晴らしい仕事をしていると思います。初めに今 

 井さんがメキシコに行かれると聞き、治安の心配をしま 

したがそれは杞憂に終わりました。 

こちらのロータリーが交換学生を受け入れ、そして今井

さんたちのように向こうのロータリーで引き受けて下 

さるということは、私のような心配は不要だと、つまり 

ロータリーを介して行く人も来る人も安心できるとい 

う国際的な仕事をロータリーはしていて素晴らしいん 

だなぁと、これも皆さん大勢の力が集まって初めてでき 

ることだと思います。将来このお二人が国を跨いだよう 

なお仕事・世界平和に寄与するような仕事をして頂けた 

ら有難いなという感想を持ちました。 

 

３．会員増強・会員維持委員会委員長 東島礼美さん 

 今井銀河さんが早退されたので、関さんとお話しするこ 

とができました。 

関さんは、電気保安管理業ということでしてたくさん電 

気を使う所では法律で定められており、大事なお仕事と 

なっています。そして公務員ではないけれど、範囲が決 

まっていたり、何軒以内とか、２時間以内に駆けつけな 

ければならないといった制限はあるけれど保障は無い 

という大変なお仕事だということでした。 

 

４．会員増強・会員維持委員会委員長 仲野亜津子さん 

 お仕事の内容を伺い、地域が限定されているので安定は 

 しているようですが、増やしてはいけないでも減っても 

 保障は無いというところが大変かなぁと思いました。 

 その家・企業だけならまだしも、鉄道が絡んだりいろい 

 ろなものが絡んでくるとその賠償額も凄く大きなものと 

 なってくるとのことでした。こういったお仕事もあるん 

 だと知ることができました。 

 

○【閉会】会長エレクト 原郁夫さん 

 このような夜間例会の形を取りながら、親睦を広めてい 

 くのも一つの方法かなと思いますし、是非新しい方も含 

 め盛り上げていければ良いと思います。 

 皆さん今日はご苦労様でした、これで中締めと致します 

 ありがとうございました。 

 


